

美濃加茂高校パレード 16:30～

感動やあこがれをみんなに与えたい

美濃加茂高等学校プラスバンド部 部長 塚原加奈さん

おん祭には今年で3回目になります。2回ともたくさん的人が見にきてくれましたのでうれしかったし、とても楽しかったです。

大勢の人前なので、確かに緊張はするのですが、それ以上に楽しいという気持ちの方が大きいです。

おん祭ではかっこよさと美しさを見せて、見ている人に感動や憧れみたいなものを与えることができればと思っています。

私はトランペットを担当しています。歩いて演奏するというのは難しいですが、私たち全員楽しく演奏していますので、見ている人も楽しい気持ちになつてほしいです。



加茂学園園児演奏 16:10～

暑い中でかんばっている園児を見てほしい

加茂学園 保育士 可児恵理佳さん

おん祭が駅前通りでやられるようになってから、加茂学園として何かお手伝いできることはないかということ商店街のために何か役に立つことができたらなと思いおん祭に参加させてもらっています。



また、暑い時期ですので、子どもの中には体調を崩す子も出てくると思いますので、体調に十分配慮しながら、がんばってやっていきたいと思っています。

鼓隊は年中の緑組と年長の青組の約70人近くで演奏する予定ですが、おん祭にふさわしい曲を園児たちが演奏できればと思っています。

暑い中でも子どもたちががんばっている姿を見てもらいたいですね。

おん祭は駅前通りの パレードから始まる…

大道芸 19:00～

いろいろな大道芸をたくさん見てほしい

鈴鹿野郎舞（やろまい）一座 代表 加藤みきおさん



このおん祭は今年で4回目になりますが、美濃加茂の人はいつも温かく芸を見てくれるので、うれしいです。

今年は他県で活躍している仲間などにも声を掛けて、美濃加茂市に来てもらう予定です。

パントマイムを始め、ジャグラーといって火を吹いたりなどいろいろな芸を見ることができますからたくさん的人に見に来てほしいですね。

仲間の中には世界を回っている人もいて、そういう芸人が毎年来るようになれば、今後、このおん祭にはおもしろい大道芸人が集まることで有名な祭りになりますよ。

自分たちの中では夏はこのおん祭というイメージがありますから、いつまでも続けていってほしいですね。

サンバパレード 16:50～

みんな前へ出てきて楽しんでほしい

ミュージシャン ゲーリー杉田さん

私たちはサンバを通じて日本とブラジルの交流を深めればと思っています。

駅前からパレードしていると皆さんから温かい声援をかけていただきますし、このような交流の場は少ないと私は、こうしたパレードはぜひ続けていってほしいですね。

ずっと続けていけば、美濃加茂の駅前通りはサンバのパレードで全国的に有名な町になって今まで以上に観客が増えると思いますよ。

サンバのリズムに乗って手を振ったり、足踏みや体を動かしたりしてくれたりして、前に出てきてもらって、みんなで楽しんでもらえればと思っています。

